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PROTOKOLL der Jahreshauptversammlung des Skiclub Busecker Tal am Freitag, 

25.05.2018, in Beuern, Gaststätte „Alte Post“ 

 

Beginn: 20:08 Uhr 

 

Anwesend:  32 Mitglieder (ein Mitglied verspätet) einschl. 1 Jugendlicher, s. Teilnehmerliste, und ein 

Vertreter der Presse 

   

Tagesordnung: 

1.   Begrüßung, Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2.   Bericht des Vorstandes mit Ehrung der langjährigen Mitglieder 

3.   Bericht des Kassenwarts mit Haushaltsvoranschlag 

4.   Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes  

5.   Wahl eines Kassenprüfers 

6.   Fahrten und Termine 2018/2019 

7.   Anträge 

8.   Verschiedenes 

 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Tobias Fleißner begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die JHV. Er stellt die termingerechte 

und satzungskonforme Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. Die Einladung erfolgte 

mit Bekanntgabe der Tagesordnung über die Homepage sowie in den Busecker Nachrichten. 

 

Zu Beginn der Versammlung wurde den verstorbenen Mitgliedern gedacht. 

 

1 Mitglied ist nicht stimmberechtigt, da sie noch nicht 18 Jahre alt ist. 

 

2. Bericht des Vorstandes mit Ehrung der langjährigen Mitglieder 

 

4 Mitglieder wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt: 

Ernst Becker sowie Marion, Steffen und Markus Schwalb. 

 

Der schriftlichen Einladung konnten nur Steffen und Markus Schwalb folgen. Frau Marion 

Schwalb und Herr Ernst Becker haben sich entschuldigt.  

Als Dank für die Vereinstreue erhalten Steffen und Markus Schwalb im Rahmen der Ehrung 

ein T-Shirt des Skiclubs und eine Urkunde. 

 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde ins Internet gestellt und konnte auf 

der Homepage gelesen und heruntergeladen werden. 

Die anwesenden Mitglieder verzichten auf die Verlesung.  

 

Die Grundstufe zum Übungsleiter hat in dieser Saison Sebastian Schmidt erfolgreich 

absolviert. 

Weitere Übungsleiter wurden nicht neu oder höher qualifiziert ausgebildet. 

 

Im Sommer 2017 wurde eine Wanderung mit etwa  20 Teilnehmern durchgeführt.  

Auch wurde am Großen-Busecker-Kirmes-Umzug teilgenommen. 
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Am 04.08.2018 soll wieder eine Wanderung stattfinden. 

 

Am Tag des letzten Busecker Weihnachtsmarktes fand wieder eine Aprés-Skiparty statt. Sie 

war wieder sehr gut besucht.  

Es fand erstmalig ein Losverkauf statt. Es wurden 372 € eingenommen. Dieser Betrag wurde 

an die Grundschule gespendet, auch als Dank für die Genehmigung der Nutzung des 

Schulhofes.  

 

Über die Fahrten wird unter Tagesordnungspunkt 6 berichtet. 

 

3. Bericht des Kassenwarts mit Haushaltsvoranschlag 

 

Daniel Hofmann berichtet über die wesentlichen Ein- und Ausgaben und informiert über den 

Kassenstand, siehe Anlage. Der Kassenbericht lag zur Einsichtnahme beim Vorstand aus.  

 

Auf den Ski-Freizeiten wurde ein Überschuss in Höhe von rund 1.600 € erzielt. Dies sind bei 

303 Teilnehmern ein Überschuss von rd. 5 €. Da die Preise gegenüber 2017 in 2018 nicht 

erhöht wurden, konnte dieses Ergebnis nur erreicht werden, da an der Osterfreizeit mit 158  

Sportbegeisterte teilgenommen haben.  

 

Die Mitgliederzahlen sind von 540 auf 541 gestiegen und damit nach den starken Zuwächsen 

der vergangenen Jahre nahezu konstant geblieben. Wir verzeichneten 38 Eintritte bei 37 

Austritten. 

 

Seit dem letzten Kassenbericht wurden einige Anschaffungen, zum Beispiel Funkgeräte, 

Skiübungsstangen und Vereinsfahnen (Beachflags) getätigt. T-Shirts wurden ebenfalls 

angeschafft und können käuflich erworben werden. 

 

Jugendliche, die das 21. Lebensjahr beendet haben, müssen den Erwachsenenbeitrag 

bezahlen. Eine Mitgliedschaft im Rahmen der Familienmitgliedschaft, daher mit den Eltern, ist 

dann nicht mehr möglich. Die Umstellung vom Familienmitglied auf Erwachsenenmitglied 

erfolgt ab sofort automatisch.  

 

4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

 

Sebastian Schmidt berichtet, dass die Vereinskasse und das Fahrtenkonto von Marion 

Edelmann und ihm geprüft wurden. Es gibt keine Beanstandungen. 

 

Sebastian Schmidt beantragt die Entlastung des Vorstandes. 

Die Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig durch Handzeichen, bei vollständiger 

Enthaltung des Vorstandes. 

 

5. Wahl eines Kassenprüfers 

 

Sebastian Schmidt wurde auf der Jahreshauptversammlung 2017 für 2 Jahre gewählt und 

wird dieses Amt daher noch ein weiteres Jahr ausüben.  
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Marion Edelmann scheidet als Kassenprüfer aus.  

 

Holger Thiele wird als einziger Kandidat von der Versammlung als 2. Kassenprüfer 

vorgeschlagen. Er würde die Wahl annehmen. Er wird einstimmig, bei einer Enthaltung, 

per Handzeichen gewählt. 

 

6. Fahrten und Termine 2018/2019 

 

Der Kreis, Amt für Sport und Jugend, hat den Antrag auf Bezuschussung der Jugendfahrt, 

der vom Vorstand gestellt wurde, bewilligt. Höhe des Zuschusses: 490 €. 

Ein weiterer Antrag auf Bezuschussung wurde bei der Gemeinde Buseck gemäß der 

neuen Vereinsförderrichtlinien gestellt. Eine Bewilligung liegt noch nicht vor. 

 

Die Fahrtenleiter berichteten über die Fahrten in der Saison 2017/2018 und gaben 

Hinweise für die geplanten Fahrten: 

 

Die Jugendfreizeit war wieder ein voller Erfolg. Zusätzlich zum täglichen Skilaufen 

wurde Nachtskilauf und Rodeln, abends, angeboten. 

 

Die Fahrt nach Leogang fiel wegen geringer Teilnahmezahl aus und da die 

angemeldeten Teilnehmer nicht bereit waren, mit eigenem Pkw anzureisen. 

Anstelle dieser Fahrt soll in der nächsten Saison eine Fahrt als Skisafari (festes Hotel 

mit Anfahrt mehrerer Skigebiete) stattfinden. Die Fahrt wird von Markus Schwalb 

organisiert, Rolf Walter wird die Funktion des Fartenleiters übernehmen. 

 

Da eine eigene Anreise bei der Ü-18-Fahrt nicht möglich ist, musste diese ebenfalls 

wegen geringer Teilnehmerzahl abgesagt werden. 

 

An der Osterfreizeit wurde erstmalig ein Stangentraining (Slalom) mit anschließender 

Videoauswertung durchgeführt, welches sehr gut ankam. Insgesamt hatten 13 

Übungsleiter die Betreuung der 63 Kinder übernommen. In 2018 haben insgesamt 158 

an der Fahrt teilgenommen. Damit war das Hotel ausgebucht. Auch für 2019 wurde 

wieder das komplette Hotel gebucht. 

Auch wurden Frauen- und Erwachsenen-Skikurse durchgeführt. 

Dietmar Schmidt lobt ausdrücklich die hohe Zahl der Übungsleiter, die eine sehr gute 

Betreuung der Jugendlichen und Kinder bedeutete. Auch das Angebot der 

Erwachsenen-Skikurse sollte beibehalten werden. Im Flyer sollte die Fahrt 

entsprechend beworben werden. 

 

Die Nordic Walking-Gruppe trifft sich weiterhin donnerstags ab 18:00 Uhr. Die 

Teilnehmerzahl ist sehr gering. 

 

Die Skigymnastik wird nach wie vor sehr gut besucht. Claudia Grünbein ist einzige 

offizielle Übungsleiterin. Sie wäre froh, wenn für den wöchentlichen Wechsel ein 2. 

Übungsleiter gefunden würde. 

Bemängelt wird, dass es keine Lagermöglichkeiten für Sportgeräte in der Halle gibt. 

Der Vorstand wird dennoch versuchen, eine Lösung zu finden. 



4 

 

Claudia Grünbein regt den Kauf weiterer Hilfsmittel an. Sie wird Angebote einholen. Auch 

besorgt sie sich den Schlüssel bei der Gemeindeverwaltung, der für den Eintrag ins 

Hallenbuch erforderlich ist. 

Günter Hirschmann ist mehrfach als Übungsleiter eingesprungen und erhält als Dank 

eine Flasche Wein.  

 

In der nächsten Saison (2018/2019) sind folgende Fahrten geplant: 

 

Fahrt Ziel Termin Skitage 

Skiopening mit 

Übungsleiter-

Fortbildung 

 

Stubaital 15.11. – 18.11.2018  

3 

Jugendfreizeit 

 

Hinterglemm/ 

Österreich 

01.01. – 07.01.2019 

(Abfahrt am 7. Januar 

nach dem Skitag) 

 

6 

„Weiße-Wochen-

Fahrt“ 

Livignio/Italien 15.01 (abends) – 

19.01.2017 (Abfahrt: 

21:00 h) 

4 

Februarfahrt 

 

Skisafari, ausgehend 

von St. Johann/Tirol in 

die Kitzbühler Alpen 

Termin noch offen 

(Anfang Februar – März) 

6 

Frauenfahrt Noch offen 31.1. bis 3.2.2019 3  

Ü-18-Fahrt 

 

Frankreich (es wurde noch nicht 

abschließend 

entschieden, ob diese 

Fahrt stattfindet)  
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Kurzfahrt 

 

Dolomiten/Italien 19.03.2019 – 23.03.2019 4 

Familienfreizeit 

 

Kronplatz/Italien 13.04.2019 – 20.04.2019 6 

 

Für die beiden Fahrten in den Pustertalerhof (Kurzfahrt und Familienfreizeit) wird es 

wesentliche Preissteigerungen geben, da das Hotel zurzeit umgebaut wird und es sich 

anschließend um ein 4-Sterne-Hotel handeln wird. 

Dennoch wird das Preis-Leistungs-Verhältnis gegenüber privaten Skiurlauben 

weiterhin unschlagbar sein, da zum Beispiel die Skikurse kostenfrei angeboten 

werden. 

 

7. Anträge 

 

Es liegen keine Anträge vor. 
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8. Verschiedenes 

 

Es liegen keine Themen für Verschiedenes vor. 

 

Tobias Fleißner schließt die Jahreshauptversammlung um 20:58 h. 

 

Buseck, 28.05.2018 

 

 

Tobias Fleißner                  Immo Zillinger 

1. Vorsitzender       Schriftführer 

 

Anlagen:  

1. Teilnehmerliste 

2. Kassenbericht mit Haushaltsvoranschlag 


